

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

DÉPÔT DU RAPPORT FINANCIER CONSOLIDÉ 2021 ET ATTRIBUTION DE L'EXCÉDENT DE FONCTIONNEMENT DE PLUS DE 3,6 M\$ À SAGUENAY

SAGUENAY, le mardi 3 mai 2022 – C'est aujourd'hui que le rapport financier consolidé 2021, avec un excédent de fonctionnement de plus de 3,6 M\$, a été présenté au conseil municipal de Saguenay. Les élus ont ensuite voté pour appliquer l'excédent de fonctionnement afin de payer comptant des projets, l'imitant ainsi l'endettement de la ville.

Dans un premier temps les élus ont voté pour accorder une aide financière de 329 908\$ pour la rénovation du Club de curling de Kénogami, et d'accorder 250 000\$ pour le site d'athlétisme du Centre de services scolaires des Rives-du-Saguenay, conditionnel à la contribution du Ministère de l'Éducation, et de payer la subvention de 210 000\$ pour les Parcs-écoles Bois-Joli et Kénogami, à même l'excédent de fonctionnement non affecté de 2021.

Un engagement à participer au financement du projet de construction d'un bâtiment d'accueil aux sentiers panoramiques de l'arrondissement Chicoutimi pour le club de Vélo Saguenay, jusqu'à un montant maximal de 400 000\$, a également été pris par les élus. La corporation du Musée du Saguenay-Lac-Saint-Jean et du site de la Pulperie recevra quant à elle le financement de sa subvention de un (1) M\$ afin d'effectuer la mise aux normes du site.

En terminant, les élus ont voté pour ajouter 500 000\$ à la réserve financière pour autoassurance et 852 590 \$ à la réserve financière pour les dépenses fluctuantes attribuables au déneigement et à la volatilité du prix de l'essence. Le solde de l'excédent de fonctionnement non affecté incluant le solde de l'année précédente s'élève à 719 139\$.

« Le contrôle des dépenses de la ville est une priorité pour moi. L'utilisation de l'excédent de fonctionnement pour payer comptant plusieurs projets, sans emprunter permet une utilisation optimale des sommes disponibles et de diminuer notre endettement. Nous allons poursuivre notre bonne gestion des finances de la ville et nous assurer que chaque dollar des citoyens soit investi le plus efficacement possible», a déclaré la mairesse de Saguenay, Mme Julie Dufour.

-30-

Source :

Mikaël Beauchemin

Attaché de presse – Cabinet de la mairesse de Saguenay

mikael.beauchemin@ville.saguenay.qc.ca

418 818-3476